

## Lewat Baksos Religi, Polres Purwakarta Terus Tingkatkan Silaturahmi Ulama dan Umaro

Purwakarta - [PURWAKARTA.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://PURWAKARTA.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jun 19, 2024 - 12:52



POLRES PURWAKARTA - Hubungan silaturahmi bersama tokoh agama terus ditingkatkan jajaran Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat dengan menggelar kegiatan silaturahmi yang bertajuk baksos Religi.

Dalam kegiatan silaturahmi ini, Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain diwakili Wakapolres, Koptol Ricky Ardipratama mengunjungi Pondok Pesantren

Al-Hikmah, yang terletak di Kelurahan Munjuljaya, Kecamatan Purwakarta, Kabupaten Purwakarta, pada Sabtu, 15 Juni 2024.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Wakapolres, Kompol Ricky Ardipratama mengatakan bahwa kegiatan tersebut merupakan bentuk kegiatan bhakti sosial yang rutin dilakukan oleh jajaran Polres Purwakarta.

"Bakti religi ini dilaksanakan dalam rangka wujud saling berbagi kepada kepada sesama. Selain itu juga untuk meningkatkan silaturahmi Polres Purwakarta dengan Pesantren di wilayah Kabupaten Purwakarta. Semoga silaturahmi kita ini menjadikan suatu ibadah dan amal ibadah bagi kita semua," kata Ricky, pada Sabtu, 15 Juni 2024.

Ia berharap santunan dan bantuan yang disalurkan bisa bermanfaat dan berguna bagi pesantren dan para santri. "Semoga apa yang kami berikan bisa bermanfaat bagi para santri dan pondok pesantren," katanya.

Ricky menambahkan, bakti religi Polres Purwakarta dilaksanakan secara berkelanjutan dalam rangka mendekatkan Polri dengan masyarakat.

"Polri hadir harus memberikan manfaat untuk masyarakat dan ini salah satu implementasi. Sehingga diharapkan Polri semakin dicintai masyarakat," ujar Ricky.

Ia berharap dengan terjalinnya silaturahmi dan komunikasi yang baik, antara Polres Purwakarta dengan para ulama bisa tetap bersinergi dalam menjaga kamtibmas yang kondusif. Polres Purwakarta, Polrestabes Bandung, Polres Pangandaran, "Semoga dengan silaturahmi yang saya dan personel laksanakan, dapat menjadikan suatu sinergi yang baik, khususnya antara Polres Purwakarta dengan para ulama sehingga terwujud sistusi yang aman dan damai," Ungkap Ricky. (AD)